

The catalogue – Каталог

ABOUT US

We are proud that we have been able to operate in the U PVC Extrusion Company for 25 years. VIN- TEK PVC-New extrusion tools and maintenance of in-service tools support, New tools, maintenance, repair, improvement for our value regular and new customers. Our goal is the knowledge and strong business. We value advanced technology and quality every production level. Provides customer satisfaction on sale and after sale on instant husbandry We accept your responsibility to get better solutions for partners in the extrusion area.

О нас

Наша компания Westtool предоставляет услуги в сфере экструзии ПВХ профилей в течение 25 лет. Производство новых экструзионных инструментов, техническая поддержка инструментов, находящихся в эксплуатации, ремонт, усовершенствование технологий в соответствии с нашими ценностями. Мы ценим передовые технологии и качество на каждом этапе производства. Наша цель – счастливые клиенты на этапах покупки и последующего применения экструзионных инструментов, приобретенных в нашей компании.

MACHINERY

We use the latest technology bench and equipment.
To get high capacity and zero tolerance to become fastest production.

Оборудование

Мы используем самые современные станки и оборудование, чтобы достичь высокой производительности, нулевого отклонения от проектного параметра и сделать производство максимально быстрым.

Yüksek teknoloji cnc dalma erezyon ve cnc talaşlı imalat makinaları.

High technology cnc erosion and every kind of cnc machines.

Высокотехнологичные электроэрозионные вырезные станки с технологией ЧПУ и другие виды ЧПУ оборудования.

Alman DIN .2316

Upvc Heating Mould and calibrating systems for main molds

German DIN .2316

Thyssenkrupp сталь DIN .2316

Винторезные головки (die heads) UPVC и калибровочные системы для основных пресс-форм

Немецкая нержавеющая сталь DIN .2316

DELIVERY

Mold deliveries are made with the dedication of the customer according to the factory conditions.

Доставка

Доставки пресс-форм осуществляются в соответствии с условиями завода заказчика.

Ana profil kalıpları ve soğutma tankları.

Main profile molds and cooling tanks.

Пресс-формы для основных профилей и охлаждающие танки.

Yardımcı profiler için sıcak kafa ve kalibre sistemleri.

Heating Mould and calibrating systems for auxiliary profiles.

Нагревательные элементы и калибровочные системы для вспомогательных профилей.

TASARIM ve ARGE DEPARTMANI

Müşteriden gelen çizimler doğrultusunda hassas bir çalışma göstererek kalıp tasarımını ortaya çıkartmaktadır.

DESIGN AND R & D DEPARTMENT

**Drawings from customer demonstrating for a precise work.
That better resolution in line reveals mold design.**

Отдел дизайна и научно-технических разработок.

Точная работа по чертежам заказчика.